

"'Magazine": una revista para jóvenes periodistas

Los futuros periodistas y fotógrafos del Club Azarbe ya tienen un espacio en el que publicar sus primeros artículos e imágenes

13/05/2007

‘Magazine’ es una publicación trimestral fruto del taller de prensa que el Club Azarbe, obra corporativa del Opus Dei, inauguró hace unos meses.

En él los chicos pueden sentirse como en un periódico de verdad. Los viernes por la tarde los jóvenes redactores se reúnen con su jefe de redacción para planificar las actividades que se celebrarán durante los fines de semana.

Deciden quién la cubrirá y qué espacio tendrá en la publicación. Después de escribir su texto, los redactores se someten a las críticas de sus compañeros y de su jefe. Días después pueden leer sus textos en la revista 'Magazine'.

El tercer número se publicará a finales del mes de junio. La publicación del primero coincidió con la llegada de la Navidad y la del segundo con la Semana Santa.

opusdei.org/es-es/article/magazine-una-revista-para-jovenes-periodistas/
(16/01/2026)